

金津小学校 コミスクだより No.6



金津小学校長 榎 千穂子
学校コーディネーター 吉田 真実



稲刈り体験



学校田の管理をしてくださっている西東輝雄さんにご指導いただきながら、5年生が稲刈りを体験しました。

全員が稲刈り初体験で、どれくらいの束を握りこめばいいのか、鎌はどう動かせば切りやすいのか、最初に西東さんに教えていただきましたが、実践はなかなかうまくいかず、慣れるまで時間がかかりました。

一部を手で刈った後は、機械で刈り取りました。ここでは、なんと全員がコンバインに交替で載せていただきました。おそろおそろ乗り込んだ子ども達でしたが、降りた後には「楽しかった！」と笑顔でした。



畑じまい

稲刈りに引き続き、畑じまいも西東さんにご指導いただき、収穫が終わったトウモロコシ、キュウリ、ミニトマト、にんじんを片付けました。

そよかぜ・ひまわり学級のにんじんはたくさん収穫できて、大満足の様子でした。

大きなトウモロコシの苗を抜くときには、「うんとこしょ、どっこいしょ」と、まるで「おおきなかぶ」のワンシーンのように協力して一生懸命な姿が見られました。

キュウリのネットを外すときは細かい作業に悪戦苦闘していましたが、西東さんに教えてもらいながら、丁寧に外していました。

草むしりもして、最後に、子ども達から西東さんへ感謝のお手紙を渡しました。



金津の森について学ぼう③

9月8日(金)、県立自然史資料館の嶋田先生をお招きし、2・3年生が金津の森に生息する虫について学びました。

はじめは教室にて、嶋田先生が下調べしてくださった、金津の森に住む虫の写真と特徴、そして彼らの働きについて教えていただきました。甲虫は動物のフンを食べて、シロアリは朽ちた木を食べ、それぞれが森をきれいに保ってくれていることなどを学びました。

後半は金津の森に入り、実際に虫を捕まえて観察しました。森に入ると、5種類のセミの声が聞こえてきて、みんなで耳を澄ませて聞き入りました。また、アリやカマキリ、コガネムシなど様々な虫を見つけることができ、最初は虫が苦手と言っていた子ども達も笑顔になっていました。



第2回学校運営協議会

9月15日(金)、第2回学校運営協議会を開催しました。

今回は学校評価の中間報告が主な内容でした。

また、コミスク事業の9月までの取り組みと今後の予定についても報告しました。

委員の皆様からは、すべての議事において、承認をいただきました。

今後も感染予防に配慮しつつ、コミュニティ・スクール事業を実施していきます。

地域の皆様、今後ともご理解ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。



谷探検(かほっくる見学)

2年生が校区探検の一環として、かほっくるの見学をしました。遊びに行くことはあっても、子ども達には知らないことが多いかほっくる。たくさんの質問を持参して見学に臨みました。

土日・平日はどれくらいの人数が来るのか、なぜこの場所に作ったのか、すべり台がたくさんあるのはなぜなのか、など、たくさんの質問を館長の西田さんに答えていただきました。身近な遊び場であるかほっくるについて、より詳しく知ることができました。



防災教室

かほく市防災環境対策課の方に来ていただき、防災についての出前授業を受け、土砂災害の工事例、洪水対策、防災士の方々や市の職員の方々が災害時にどのように活動するのかなどを教えていただきました。

また、非常時の持ち出しリュックに何を入れるべきかを確認し、家族写真を入れておくといいと聞き、災害時に家族が離れ離れになる危険も実感したようでした。



創立 150 周年

記念植樹

9月25日(月)、金津小学校創立 150 周年を記念して、キンモクセイの植樹を行いました。



金津小学校のホームページではバックナンバーも掲載しています。
また、金津っ子ちゃんねるにて様々な動画も公開しています。
ぜひご覧ください。

金津小学校

